
ADunicam
Filiada ao Andes-SN

ASSOCIAÇÃO DOS DOCENTES DA UNICAMP

SEÇÃO SINDICAL

22 REUNIÃO DA DIRETORIA

Gestão “Adunicamp plural e participativa” (01/06/2012 a 30/05/2014)

LISTA DE PRESENÇA

Dia 03/07/2012 (terça-feira) —- Horário: 17 horas

Sede da Adunicamp Seção Sindical

— Paulo Cesar Centoducatte

Presidente astrandd >
- Adolpho Hengeltraub

Primeiro Vice-Presidente Assinatura: AM
— Mauro Antônio Pires Dias da Silva

Segundo Vice-Presidente Assinatura: JusTUA CA)
— Bento da Costa Carvalho Júnior

Primeiro Secretário Assinatura: Jum A Co U
— Maria Cecília Cardoso Benatti

Segunda Secretária Assinatura: AE 2 SA
— Olga Maria Fernandes de Carvalho

Primeiro Tesoureiro Assinatura: Gmfter meros

— Edson Françozo

Segundo Tesoureiro Assinatura: E enna.
— Valério José Arantes

Diretora Administrativa Assinatura: SA y
ie ds

- Paulo Sampaio Xavier de Oliveira

Diretor de Imprensa
Assinatura: tuo MD prio

me,

— Joel Sales Giglio

Diretor Cultural

Avenida Érico Veríssimo, 1479 — Cidade Universitária
13083-851 — Campinas — SP — Brasil

fone: (19) 3521-2470 / 3521-2472

fax: (19) 3521-2137 / 3521-2139

diretoria(Dadunicamp.org.br
http://www. adunicamp.org.br





2o Reunião de diretoria da gestão: “Adunicamp plural e participativa” (01/06/2012 a 30/05/2014)

Dia 03 de julho de 2012 (terça-feira), às 17:00 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes: A

1.1. Reunião do Fórum das Seis — 14/06/2012:

1.2. Assembléia — 14/06/2012;

1.3. Reunião Alesp — 19/06/2012; /
1.4. Reunião do CR — 21/06/2012;

1.5. Conad — 21 a 24/06/2012;

1.6. Debate sobre a compra da Fazenda Argentina — 26/06/2012; é

1.7. Audiência pública na Alesp — ano
1.8. Reunião do Consu — 27/06/2012; 7” |

1.9. Agradecimento por apoio da Adunicamp; rd

1.10. Reunião com advogado em São Paulo — 02/07/2012 o
2. Definição: vto auditono

2.1. Encaminhamentos das decisões da reunião do CR em 21/06/2012; perfil Bruto
2.2. Questões organizativas da Diretoria:

2.2.1. Dia e horário das reuniões de diretoria;

2.2.2. Divisão das atividades entre os diretores;

2.2.3. Plantão de diretores na sede;

2.3. Solicitação do funcionário da Adunicamp Daniel para bolsa de Eu
2.4. Funcionários:

2.4.1. Novo valor para ticket;

2.4. Celulares da Adunicamp;

2.5. Contribuição para a Escola Florestan A
2, Solicitações:

4 Diseussão rá
o (24 hesjust da Unimed; &

«2, Comunicação interna (plataforma Moodle);

(4.3,) apeamento do quadro de associados (dados disponíveis e pesquisa futura);
2.4. Aplicações financeiras no Santander;

2.5. Reajuste CSP Conlutas;

2.6. Reajuste Dieese: ee

Desfiliação do Andes-SN;

2.8. TV Adunicamp;

2.9. Criação da atividade “No pátio da Adunicamp”;





2o Reunião de diretoria da gestão: “Adunicamp plural e participativa” (01/06/2012 a 30/05/2014)

Dia 03 de julho de 2012 (terça-feira), às 17:00 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

41. Reunião do Fórum das Seis — 14/06/2012; ===

42 Assembléia — 14/06/2012;

43 Reunião Alesp — 19/06/2012; —

1.4 Reunião do CR — 21/06/2012; E ; tu movo RG

,5.Conad - 21 a 24/06/2012: é Chix lia. mo (prósoro —
1:6o Debate sobre a compra da Fazenda Argentina — 26/06/2012; Lo
1.7. Audiência pública na Alesp — 27/06/2012; ——

1.8: Reunião do Consu — 27/06/2012 Pro

1.9. Agradecimento-por apolu-da-Adunicamp;

1.10. | Reunião com advogado em São Paulo — 02072012: =
2. Definição:

2.1. Encaminhamentos das decisões da reunião do CR em 21/06/2012;

2.2. Questões organizativas da Diretoria:

2.2.1. Dia e horário das reuniões de diretoria;

2.2.2. Divisão das atividades entre os diretores;

2.2.3. Plantão de diretores na sede;

Solicitação do funcionário da Adunicamp Daniel para bolsa de estudos;

2.4. Funcionários:

2.4.1. Novo valor para ticket;

2.4. Celulares da Adunicamp;

ES. Contribuição para a Escola Florestan Fernandes; 0L ?
1. Solicitações:

1.1.

A. Discussão

R.1-Reajuste-da Unimed *—

2) omunicação interna (plataforma Moodle); pd
(2.3) Mapeamento do quadro de associados (dados disponíveis e pesquisa futura); ad
2.4. Aplicações financeiras no Santander;

Á.5)reajuste CSP Conlutas; vZD vô» S%
Reajuste Dieese;

í- Desfiliação do Andes-SN; «ERÊ
hs. TV Adunicamp;

dg 9. Criação da atividade “No pátio da Adunicamp”;



DO cem



Ata da segunda reunião de diretoria da gestão “Adunicamp plural e participativa”

(01/06/2012 a 30/05/2014), realizada no dia três de julho de dois mil e doze, terça-

feira, às dezessete horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões,

com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente); Adolpho Hengeltraub

(primeiro vice-presidente); Maria Cecília Cardoso Benatti (segunda secretária); Olga

Maria Fernandes de Carvalho (primeira tesoureira); Edson Françozo (segundo

tesoureiro); Valério José Arantes (diretor administrativo); Paulo Sampaio Xavier de

Oliveira (diretor de imprensa) e Joel Sales Giglio (diretor cultural). Ausências

Justificadas: Mauro Antônio Pires Dias da Silva (segundo vice-presidente) e Bento

da Costa Carvalho Júnior (primeiro secretário). Pauta: 1. Informe: 1.1. Reunião do

Fórum das Seis — 14/06/2012 o Prof. Paulo fez um relato da reunião, destacando

que foi decidido pelo envio de ofício ao Cruesp solicitando dados orçamentários e

uma nova reunião de negociação; 1.2. Assembléia — 14/06/2012: foi feita uma

avaliação da atividade pelos presentes; 1.3. Reunião Alesp — 19/06/2012: o Prof.

Paulo informou que o Fórum das Seis foi recebido na Liderança do Partido dos

Trabalhadores onde foram obtidas informações nos sistemas de dados oficiais do

Governo do Estado de São Paulo; 1.4. Reunião do CR — 21/06/2012: o Prof.

Adolpho apresentou um relato do que foi discutido na reunião e das decisões que

foram encaminhadas. Informou que estiveram presentes 9 conselheiros e 6

diretores: 1. Cobrar da Reitoria da Unicamp mais agilidade na disponibilização das

gravações das reuniões no site da Secretaria Geral; 2. Avaliar possibilidades

técnicas da Adunicamp passar a gravas as transmissões das reuniões, caso a

Reitoria não tome as providências solicitadas; 3. Organização de um evento para

discutir a carreira docente na Unicamp e as consequências das atuais relações de

trabalho; 4. Diretoria deve estudar normas para a utilização dos espaços físicos da

Adunicamp e apresentá-las na próxima reunião do CR; 5. Organização de evento

para discutir a ausência dos associados e a pouca participação nas atividades da

Adunicamp, incluindo aspectos como precarização do trabalho, adoecimento dos

docentes e discutir a política geral das relações de trabalho docente na Unicamp; 6.

Elaborar estudos sobre o perfil dos novos docentes para saber o que esperam do

sindicato, fazendo um balanço do número de novos docentes que se sindicalizaram,

buscando as razões que justifiquem os resultados apurados; 7. Visitas de diretores

da Adunicamp as Unidades, prioritariamente em dias de realização das

Congregações, para buscar informações junto aos representantes docentes; 8.

Realização de estudo, tomando como base o ano de 1994 para servir de base para

as reivindicações da categoria; 9. Avaliar a possibilidade de receber os PAD's e

PED's como sindicalizados, incluindo a possibilidade de alteração das normas caso

estas não permitam; 10. Inclusão do vale refeição na pauta específica de

reivindicações da categoria; 11. Disponibilizar no site da Adunicamp um link com as

notícias atualizadas sobre a greve nas Universidades Federais; 1.5. Conad — 21 a

24/06/2012: a Profa. Cecília, que esteve presente no evento, apresentou um relato;

1.6. Debate sobre a compra da Fazenda Argentina — 26/06/2012: o Prof. Paulo

informou que o evento contou com a participação de 12 associados, representantes

do STU e interessados da comunidade e a discussão teve início com uma
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apresentação feita pelo Prof. Jorge Stolfi do IC; 1.7. Audiência pública na Alesp -

27/06/2012: o Prof. Paulo informou que a atividade contou com a participação de

100 pessoas e que a avaliação foi de que atendeu seu objetivo; 1.8. Reunião do

Consu - 27/06/2012: o Prof. Paulo Oliveira, que representou a Adunicamp na

reunião, informou que foi o primeiro a falar sobre o ponto e que apresentou as

dúvidas da Adunicamp sobre a aquisição da área. A proposta da Reitoria foi

aprovada; 1.9. Agradecimento por apoio da Adunicamp: foi dada ciência aos

presentes; 1.10. Reunião com advogado em São Paulo - 02/07/2012: o Prof.

Paulo informou que a reunião aconteceu, com o advogado indicado pelo Prof.

Marcos Nobre — IFCH, para tratar do enquadramento dos aposentados na nova

carreira e que devemos aguardar uma resposta dele com a análise das

possibilidades de ação; 2. Definição: 2.1. Encaminhamentos das decisões da

reunião do CR em 21/06/2012: após discussão entre os presentes, foi

encaminhado o que segue: 1. Criação de comissão com os Profs. Paulo e Paulo

Oliveira para elaborar uma minuta das normas de utilização dos espaços físicos da

Adunicamp; 2. Criação de comissão que dará prosseguimento às discussões já

haviam sido iniciadas pela diretoria da Adunicamp, com a participação dos Profs.

Paulo, Edson e Paulo Oliveira; 3. Realização de evento, no mês de agosto, para

discutir carreira, condições e relações de trabalho dos docentes da Unicamp; 2.2.

Questões organizativas da Diretoria: 2.2.1. Dia e horário das reuniões de

diretoria; 2.2.2. Divisão das atividades entre os diretores; 2.2.3. Plantão de

diretores na sede; 2.3. Solicitação do funcionário da Adunicamp Daniel para

bolsa de estudos: aprovada a concessão de auxílio correspondente a 50% da

mensalidade; 2.4. Novo valor para ticket dos funcionários da Adunicamp; 2.5.

Celulares da Adunicamp; 2.6. Contribuição para a Escola Florestan Fernandes:

aprovada a continuidade da contribuição até o final do mandato desta diretoria; 3.

Solicitações: o Prof. Paulo informou que não foram recebidas solicitações no

período; 4. Discussão: 4.1. Reajuste da Unimed: o Prof. Paulo informou que a

proposta inicial da Unimed foi de 30% e a Adunicamp respondeu com uma

contraproposta de 8,14%. Após a segunda reunião, a proposta da Unimed passou

para 15%, reajuste igual ao aplicado ao plano da Unicamp. Em reunião de avaliação,

o Prof. Mauro propôs a realização de assembleia com os interessados para discutir

o assunto e decidir o encaminhamento que a diretoria deve dar á negociação. Hoje

foi protocolado documento que propõe reajuste médio de 17.78%. Após discussão

entre os presentes foi decidida a realização de reunião na próxima quinta-feira, dia

05/07/2012, com os diretores que puderem comparecer para um estudo mais

detalhado dos números apresentados pela Unimed e, em seguida, marcar nova

reunião com eles para esclarecer dúvidas; 4.2. Comunicação interna (plataforma

Moodle): o Prof. Paulo Oliveira apresentou proposta de utilização desta plataforma

para comunicação com os associados e interna entre os diretores. Após discussão a

proposta foi aprovada por unanimidade; 4.3. Mapeamento do quadro de

associados (dados disponíveis e pesquisa futura); 4.4. Aplicações financeiras

no Santander; 4.5. Reajuste CSP Conlutas: após discussão entre os presentes, foi

rejeitada a solicitação de aumento da contribuição; 4.6. Reajuste Dieese: aprovado
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por unanimidade; 4.7. Desfiliação do Andes-SN: o Prof. Valério apresentou

argumentos e sugeriu a desfiliação da Adunicamp do Andes-SN. Após discussão, foi

decidida pela manutenção da filiação. Durante as discussões, surgiram

manifestações de diretores no sentido de avaliar a manutenção da filiação à CSP-

Conlutas e. Foi decidida a continuidade das discussões; 4.8. TV Adunicamp; 4.9.

Criação da atividade “No pátio da Adunicamp”; a proposta de realização de uma

atividade mensal com o caráter de debate seguido de atividade musical foi

apresentada pelo Prof. Paulo e aprovada por unanimidade. O Prof. Joel apresentou

proposta de criação de uma Comissão Cultural da Adunicamp, formada inicialmente

pelos Profs. Joel, Esdras Rodrigues, Elizabeth Bauch Zimmermann, Valério, Edson,

Paulo, Yaro Burian, além dos senhores Zula Garcia Giglio e Alvaro Tucunduva.

Assinatura dos diretores presentes:

ser (presidente)

Adolpho Re rimeiro vice-presidente)

Are RA
Maria Cecília Cardoso E Dorati (segunda secretária)

Olga Maria Fernandes de Carvalho (primeira tesoureira)

Valério SeSé Arantes (diretor administrativo)

uldo UDgan
Paulo Sampaio Xavier de Oliveira (diretor de imprensa)

AS

Joel Sales es cultural)





Ata da segunda reunião de diretoria da gestão “Adunicamp plural e participativa”

(01/06/2012 a 30/05/2014), realizada no dia três de julho de dois mil e doze, terça-

feira, às dezessete horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões,

com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente); Adolpho Hengeltraub

(primeiro vice-presidente); Maria Cecília Cardoso Benatti (segunda secretária); Olga

Maria Fernandes de Carvalho (primeira tesoureira); Edson Françozo (segundo

tesoureiro); Valério José Arantes (diretor administrativo); Paulo Sampaio Xavier de

Oliveira (diretor de imprensa) e Joel Sales Giglio (diretor cultural). Ausências

Justificadas: Mauro Antônio Pires Dias da Silva (segundo vice-presidente) e Bento

da Costa Carvalho Júnior (primeiro secretário). Pauta: 1. Informe: 1.1. Reunião do

Fórum das Seis — 14/06/2012 o Prof. Paulo fez um relato da reunião, destacando

que foi decidido pelo envio de ofício ao Cruesp solicitando dados orçamentários e

uma nova reunião de negociação; 1.2. Assembléia — 14/06/2012: foi feita uma

avaliação da atividade pelos presentes; 1.3. Reunião Alesp — 19/06/2012: o Prof.

Paulo informou que o Fórum das Seis foi recebido na Liderança do Partido dos

Trabalhadores onde foram obtidas informações nos sistemas de dados oficiais do

Governo do Estado de São Paulo; 1.4. Reunião do CR - 21/06/2012: o Prof.

Adolpho apresentou um relato do que foi discutido na reunião e das decisões que

foram encaminhadas. Informou que estiveram presentes 9 conselheiros e 6

diretores: 1. Cobrar da Reitoria da Unicamp mais agilidade na disponibilização das

gravações das reuniões no site da Secretaria Geral; 2. Avaliar possibilidades

técnicas da Adunicamp passar a gravas as transmissões das reuniões, caso a

Reitoria não tome as providências solicitadas; 3. Organização de um evento para

discutir a carreira docente na Unicamp e as consequências das atuais relações de

trabalho; 4. Diretoria deve estudar normas para a utilização dos espaços físicos da

Adunicamp e apresentá-las na próxima reunião do CR; 5. Organização de evento

para discutir a ausência dos associados e a pouca participação nas atividades da

Adunicamp, incluindo aspectos como precarização do trabalho, adoecimento dos

docentes e discutir a política geral das relações de trabalho docente na Unicamp; 6.

Elaborar estudos sobre o perfil dos novos docentes para saber o que esperam do

sindicato, fazendo um balanço do número de novos docentes que se sindicalizaram,

buscando as razões que justifiquem os resultados apurados; 7. Visitas de diretores

da àAdunicamp as Unidades, prioritariamente em dias de realização das

Congregações, para buscar informações junto aos representantes docentes; 8.

Realização de estudo, tomando como base o ano de 1994 para servir de base para

as reivindicações da categoria; 9. Avaliar a possibilidade de receber os PAD's e

PED's como sindicalizados, incluindo a possibilidade de alteração das normas caso

estas não permitam; 10. Inclusão do vale refeição na pauta específica de

reivindicações da categoria; 11. Disponibilizar no site da Adunicamp um link com as

notícias atualizadas sobre a greve nas Universidades Federais; 1.5. Conad — 21 a

24/06/2012: a Profa. Cecília, que esteve presente no evento, apresentou um relato;

1.6. Debate sobre a compra da Fazenda Argentina — 26/06/2012: o Prof. Paulo

informou que o evento contou com a participação de 12 associados, representantes

do STU e interessados da comunidade e a discussão teve início com uma
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apresentação feita pelo Prof. Jorge Stolfi do IC; 1.7. Audiência pública na Alesp —

27/06/2012: o Prof. Paulo informou que a atividade contou com a participação de

100 pessoas e que a avaliação foi de que atendeu seu objetivo; 1.8. Reunião do

Consu - 27/06/2012: o Prof. Paulo Oliveira, que representou a Adunicamp na

reunião, informou que foi o primeiro a falar sobre o ponto e que apresentou as

dúvidas da Adunicamp sobre a aquisição da área. A proposta da Reitoria foi

aprovada; 1.9. Agradecimento por apoio da Adunicamp: foi dada ciência aos

presentes; 1.10. Reunião com advogado em São Paulo — 02/07/2012: o Prof.

Paulo informou que a reunião aconteceu, com o advogado indicado pelo Prof.

Marcos Nobre — IFCH, para tratar do enquadramento dos aposentados na nova

carreira e que devemos aguardar uma resposta dele com a análise das

possibilidades de ação; 2. Definição: 2.1. Encaminhamentos das decisões da

reunião do CR em 21/06/2012: após discussão entre os presentes, foi

encaminhado o que segue: 1. Criação de comissão com os Profs. Paulo e Paulo

Oliveira para elaborar uma minuta das normas de utilização dos espaços físicos da

Adunicamp; 2. Criação de comissão que dará prosseguimento às discussões já

haviam sido iniciadas pela diretoria da Adunicamp, com a participação dos Profs.

Paulo, Edson e Paulo Oliveira; 3. Realização de evento, no mês de agosto, para

discutir carreira, condições e relações de trabalho dos docentes da Unicamp; 2.2.

Questões organizativas da Diretoria: 2.2.1. Dia e horário das reuniões de

diretoria; 2.2.2. Divisão das atividades entre os diretores; 2.2.3. Plantão de

diretores na sede; 2.3. Solicitação do funcionário da Adunicamp Daniel para

bolsa de estudos: aprovada a concessão de auxílio correspondente a 50% da

mensalidade; 2.4. Novo valor para ticket dos funcionários da Adunicamp; 2.5.

Celulares da Adunicamp; 2.6. Contribuição para a Escola Florestan Fernandes:

aprovada a continuidade da contribuição até o final do mandato desta diretoria; 3.

Solicitações: o Prof. Paulo informou que não foram recebidas solicitações no

período; 4. Discussão: 4.1. Reajuste da Unimed: o Prof. Paulo informou que a

proposta inicial da Unimed foi de 30% e a Adunicamp respondeu com uma

contraproposta de 8,14%. Após a segunda reunião, a proposta da Unimed passou

para 15%, reajuste igual ao aplicado ao plano da Unicamp. Em reunião de avaliação,

o Prof. Mauro propôs a realização de assembleia com os interessados para discutir

o assunto e decidir o encaminhamento que a diretoria deve dar á negociação. Hoje

foi protocolado documento que propõe reajuste médio de 17.78%. Após discussão

entre os presentes foi decidida a realização de reunião na próxima quinta-feira, dia

05/07/2012, com os diretores que puderem comparecer para um estudo mais

detalhado dos números apresentados pela Unimed e, em seguida, marcar nova

reunião com eles para esclarecer dúvidas; 4.2. Comunicação interna (plataforma

Moodle): o Prof. Paulo Oliveira apresentou proposta de utilização desta plataforma

para comunicação com os associados e interna entre os diretores. Após discussão a

proposta foi aprovada por unanimidade; 4.3. Mapeamento do quadro de

associados (dados disponíveis e pesquisa futura); 4.4. Aplicações financeiras

no Santander; 4.5. Reajuste CSP Conlutas: após discussão entre os presentes, foi

rejeitada a solicitação de aumento da contribuição; 4.6. Reajuste Dieese: aprovado
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por unanimidade; 4.7. Desfiliação do Andes-SN: o Prof. Valério apresentou

argumentos e sugeriu a desfiliação da Adunicamp do Andes-SN. Após discussão, foi

decidida pela manutenção da filiação. Durante as discussões, surgiram

manifestações de diretores no sentido de avaliar a manutenção da filiação à CSP-

Conlutas e. Foi decidida a continuidade das discussões; 4.8. TV Adunicamp; 4.9.

Criação da atividade “No pátio da Adyunicamp”; a proposta de realização de uma

atividade mensal com o caráter de/ debate seguido de atividade musical foi

apresentada pelo Prof. Paulo e aproyada por unanimidade. Assinatura dos diretores

presentes:

Olga Maria Ferfiandes de Carvalho (primeira tesoureira)

Edson Frapiçozo (segundoNesoureiro)

-
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Valériydosé Arantes (diretor adwninistrativo)
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